
В Югре стартовал Акселератор креативных индустрий.

22 МВ  11.10.2022 г. №75 (14694)

коротко:

ПЕРЕКРЕСТОК

КАРТИНА ДНЯ

Проезд разрешен  

Свежий «Дух огня»

Осень традиционно ста-
новится периодом вспышки 
острых респираторных забо-
леваний. Похолодание, снижение 
иммунитета способствуют 
распространению самых раз-
ных вирусов. Отличить один от 
другого подчас удается только 
медикам. Мы поинтересовались 
у вартовчан, как они противо-
стоят простуде и вирусам.

Как вы боретесь 
с вирусами?
Елена Марченко, 
пенсионерка: 

– Я пью витамины, которые 
повышают иммунитет. Многие 
мои знакомые применяют для 
этого закаливание, но я боюсь, 
что так могу заболеть. А вот к 
прогулкам на свежем воздухе 
отношусь положительно. Стара-
юсь одеваться по погоде, что-
бы не простывать. Каждый год 
прививаюсь от гриппа и COVID, 
но большое внимание уделяю 
именно витаминотерапии. Ак-
туально в последнее время и 
сохранение психологического 
комфорта в организме: есть 
психосоматика, и любой стресс 
снижает иммунитет.

Анастасия Нестерова, 
студентка НВГУ:

– Своих особых методов 
борьбы нет. Если все же так 
случается, что кто-то в семье 
болеет, с кашлем справляются 
сиропы, температуру сбиваем 
жаропонижающими препара-
тами, течение из носа останав-
ливаем спреями от насморка. 
Самое главное - это привиться 
от гриппа. В прошлом году вся 
наша семья поставила вакци-
ну и против пневмонии. Слава 
богу, никто не заболел из нас 
даже в пандемию. Так что вак-
цина работает!   

Сатеник Шгоян, домохозяйка:
– Наверное, с простудны-

ми заболеваниями не нужно 
бороться, их лучше предот-
вращать, заниматься профи-
лактикой. Я стараюсь воспол-
нять недостаток витамина D 
поездками на море в течение 
лета. Сбалансированное пита-
ние исключает необходимость 
принимать таблетки, витамины, 
а спорт закаляет наш организм 
и дает силы для борьбы с ви-
русами.

Ирина Яковлева, частный 
преподаватель музыки:

– Единственным способом 
борьбы выбрала для себя но-
шение маски в общественных 
местах. И на занятия с учени-
ками прихожу в маске, и в ма-
газин хожу. Пока помогает. А 
еще поставила вакцину против 
гриппа и COVID.  

МВ Спрашивала 
Мария Субботина. 

Инициатор 
новых практик

Волонтеры #МЫВМЕСТЕ помогают на паромной переправе в Крыму. 

В добровольческом шта-
бе организована и налаже-
на выдача еды и воды всем 
нуждающимся. Ожидающие 
переправы люди бесплатно 
снабжаются всеми продукта-
ми первой необходимости. 

Напомним, что 8 октября 
на Крымском мосту взорвался 
грузовой автомобиль, который 
привел к возгоранию семи 
топливных цистерн железно-
дорожного состава, который 
направлялся в сторону полу-
острова. В результате проис-
шествия в море обрушилось 
два автомобильных пролета.

Президент России Вла-
димир Путин уже подписал 
указ об усилении мер защиты 
транспортного перехода через 
Керченский пролив. 

Как сообщает пресс-служба 
Кремля, в указе также говорит-
ся о необходимости усилить 
меры защиты электросетево-
го энергомоста Россия-Крым 

Югорский кинофестиваль ожидает ребрендинг. 
Цель перезагрузки — сделать форум 

еще более узнаваемым и востребованным.  
Информация была озвучена на заседании 
оргкомитета ХXI фестиваля кинематогра-
фических дебютов. Его участники также 
определили сроки проведения отборочной 
кампании и обсудили назначение предсе-
дателя комиссии. 

- Программу этого масштабного куль-
турного события необходимо наполнить 
мероприятиями, вовлекающими в жизнь 
«Духа огня» югорчан, молодых авторов, 
представителей креативного сообщества 
из Югры и представителей других регио-
нов и стран. Также предлагаем организо-
вать  продюсерские туры для знакомства 
с возможностями региона как кинопроиз-
водственной площадки, где действует си-
стема поддержки индустрии, — отметила 
заместитель директора Фонда Росконгресс 
Елена Маринина.

Одним из предложений оргкомитета 
стало формирование пула амбассадоров 
«Духа огня». В него войдут популярные ки-
ноблогеры и обозреватели, которые станут 

послами кинофестиваля и будут позицио-
нировать его возможности на российских 
и международных площадках.

Традиционно кинофестиваль в Югре от-
личает эксклюзивная международная про-
грамма, очередной не станет исключением.

- Проблем с формированием программы 
фестиваля не ожидается. Фильмов будет мно-
го, в том числе от таких массовых кинопро-
изводителей, как Индия и Китай. Ожидаем 
значительное количество российских киноде-
бютов, что всегда приятно для организаторов 
фестиваля, — отметила вице-президент фе-
стиваля, кинодраматург Мария Зверева.

Участники также предложили ввести но-
вое эксклюзивное направление кинофо-
рума, которое будет посвящено коренным 
народам, их этнокультурной самобытности 
и идентичности. 

Закрывая заседание оргкомитета, гу-
бернатор Югры Наталья Комарова еще раз 
подчеркнула, что фестиваль кинодебютов 
«Дух огня» был и остается важнейшим 
культурным событием в жизни России. 

МВ Алексей Шабанов.

Газ для 
ветеранов боевых действий

Окружные власти утвердили льготу для данной категории.

Решение было принято на заседании 
правительства, которое провела губерна-
тор Наталья Комарова. Изменения внес-
ли в положение о частичном возмещении 
расходов на оплату газификации. В пере-
чень льготных категорий добавлены нера-
ботающие ветераны боевых действий.

- Оценочно это решение распространится 
на 100 человек, — отметила глава региона.

Им будет компенсирована стоимость работ 
по протяжению газопровода на территорию 
земельного участка и введение газа в дом, 
а также приобретение оборудования. Под-

держка составит 70% от фактически понесен-
ных расходов, но не более 100 тысяч рублей.

Кроме того, окружная госпрограмма 
«Поддержка занятости населения» допол-
нена нормами регулирования вопросов 
профессионального обучения школьников 
10 и 11 классов, имеющих средний балл ат-
тестата ниже 3,5.  Для них предполагается 
трудоустройство. Проект пока пилотный: в 
следующем учебном году он будет опробо-
ван в профессиональных образовательных 
организациях Югорска и Советского района.

МВ Алексей Шабанов.

и магистрального газопрово-
да из Краснодарского края в 
Крым.

Президент поручил пре-
мьер-министру РФ Михаилу 
Мишустину сформировать пра-
вительственную комиссию для 

Югра вновь возглавила рейтинг 
по поддержке 

социального бизнеса и СО НКО.

В пятый раз Министерство экономи-
ческого развития России представило 
рейтинг субъектов РФ по итогам реали-
зации механизмов поддержки социаль-
но ориентированных некоммерческих 
организаций и социального предпри-
нимательства. Лидер рейтинга не изме-
нился, первую строчку по итогам 2021 
года вновь занял Ханты-Мансийский 
автономный округ.

Югра – не только традиционный ли-
дер, но и инициатор новых практик и 
проектов участия негосударственных 
организаций (коммерческих, некоммер-
ческих) в предоставлении услуг соци-
альной сферы, в реализации региональ-
ных проектов: «Старшее поколение», 
«Спорт – норма жизни», «Содействие 
занятости», «Успех каждого ребенка», 
«Акселерация субъектов малого и сред-
него предпринимательства» и других.

Второе место занял Башкортостан, 
третье — Ямало-Ненецкий автономный 
округ.

Добавим, что в регионе в перечень 
услуг, переданных на исполнение него-
сударственным организациям, вошло 58 
услуг в здравоохранении, образовании, 
социальном обслуживании, культуре, 
физической культуре и спорте, занято-
сти населения. В 2021 году финансовая 
поддержка из бюджета автономного 
округа предоставлена 418 негосудар-
ственным поставщикам, оказывающим 
услуги в социальной сфере. Помимо 
этого, в Югре реализуется 14 видов сер-
тификатов: 12 — в сфере социальной за-
щиты, 2 — в сфере образования.

МВ Мария Субботина. 

выяснения причин произошед-
шего и ликвидации последствий.

Повторимся, волонтеры 
продолжают оказывать под-
держку людям, они будут за-
действованы и в организации 
реверсивного движения.

- Помощь в такой ситуации 
всегда важна.  Внимание, забо-
та, элементарно горячая чашка 
чая уже много значит! Но суть 
одна, как бы далеко это от нас 
ни было, мы должны друг дру-
гу сопереживать и протягивать 
руку в трудный момент,  -  гово-
рит координатор нижневартов-
ского отделения «Волонтеры-
медики» Евгения Пастухова.

Добавим, что сейчас Кер-
ченская паромная переправа 
стабильно работает. Только за 
сутки перевезли около 100 ав-
томобилей и 653 пассажира. 
Несмотря на образовавшуюся 
здесь очередь, собравшиеся 
относятся к этому с понима-
нием. Пропускают автобусы с 
людьми и фуры со скоропортя-
щимися продуктами.

МВ Мария Субботина. 


